

Bergwanderung Goppaschrofen, 1781 m

vom 8. Juni 2008



Tourenleiter: Guido Sonderegger

Anzahl Teilnehmer: 18

Datum: Sonntag 8. Juni 2008

Ziel: Goppaschrofen, 1781 m

Talort: Gurtis 1088 m

Abmarsch, Rückkehr: 08:15 Uhr .. 16:00 Uhr

Pausen: 2 mal 15 min.
Anreise mit: 4 Autos
Abfahrt in Altstätten: 07:30 Uhr

Zusammenfassung:

4 Autos
07:30 Uhr

Der Regen in der Nacht hält uns nicht vom Ziel ab, den

Sattelalpe

Gegenüber der Anmeldung hat sich die Teilnehmerzahl um 3 erhöht auf total 18 Teilnehmer. Pünktlich fahren wir vom Bahnhof Altstätten nach Oberriet – Feldkirch nach Gurtis und parkieren oberhalb Gurtis nach einer kurzen Waldauffahrt bei der Gavadurarüfi.

Goppaschrofen zu besteigen.

Bei leicht feuchten Temperaturen und Nebel steigen wir auf offenen Weiden zur Bazora Alp auf 1416 m.

Nach einer kurzen Rast geht es weiter durch den farbenträchtigen Brandwald mit teilweise steilen Hängen. Ueber eine Geröllhalde steigen wir sehr steil nahe beieinander zum Sattel auf um möglichst nicht von einem Stein getroffen zu werden.



30 Min.

11/4 Std. 11/2 Std.



Auf abwechslungsreichem schmalen Weg, teilweise mit Stahlseilen abgesichert zwischen Föhren steigen wir dem Gipfel entgegen. Von den Teilnehmern wird Trittsicherheit gefordert, da es sehr abschüssig ist.

Ein Wechselspiel von Nebel und Sonne zeigt uns eindrucksvolle Bilder auf.

Nach 2 3/4 Stunden haben alle den Gipfel erreicht und die

wärmende Sonne lässt uns den Gipfel mit eindrücklicher Aussicht geniessen. Wieder einmal war die Entscheidung richtig, zu gehen.

Für die meisten ist dies ein neuer Gipfel. Leider war die Nebelwand über dem Rheintal zu gross, um unsere Heimat auszumachen. Dies ist sicher ein Grund wieder einmal hierher zu kommen.

Nach einer stündigen Rast steigen wir wieder vorsichtig ab. Die Zusatztour auf den Gurtispitz liessen wir sein, da er von Nebel eingehüllt ist.

Auf dem ganzen Weg begegnen wir nur einer einzigen Person.

Bei der Bazola Alpe "machen wir noch eine kurze Pause, bevor wir den weiteren Weg zu den Autos unter die Füsse nehmen..

In einer Gartenterrasse stillen wir unseren Durst und die Gelüste und verabschieden uns.

Teilnehmer:

Helena und Guido Sonderegger, Oskar Schlachter, Barbara Graf, Elsbeth Schmid, Gilbert und Sohn Gian-Marco Hutter, Nik Eschenmoser, Claudio Mazzola, Peter Rosenberg, Monika und Andreas Bont, Nelly Frei, Mario Lüchinger, Annamaria Zünd, Bernadette Rüttimann, Roland Städler, Hermann Hengartner

Fotos, Tourenbericht: Guido Sonderegger